
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig gibt zu Protokoll, dass bei Frau Kriebs (FDP) 
Sonderinteresse vorliege.  
 
Rm Schupp (FDP) bemängelt die Gründe für die Höhe der Ausbaubeiträge. Der Privatanlieger 
könne nicht so viel bezahlen müssen, nur weil die Kirche da sei.  
 
Beigeordneter Prümm erklärt, dies habe man im Haupt- und Finanzausschuss schon besprochen. 
Der Stadtanliegeranteil komme zustande, da von einem erhöhten Durchgangs- und 
Anliegerverkehr ausgegangen werde. Hierbei werde nicht nur die Kirche und der Friedhofe 
berücksichtigt, sondern auch die Verbindung zu Mülheim- Kärlich.  
 


